

Bericht zum Spiel am 27.10.2013 in Kottern II

Unentschieden ist kein Beinbruch

Man muss leider sagen, dass das Unentschieden dem Spielverlauf nach gerecht ist. Allerdings sind die Gegentore auch nur aufgrund unserer eigenen verursachten Fehler gefallen.

Es war ein sehr hitziges Spiel mit vielen Zweikampfsituationen und reichlich Hektik. Von dieser haben wir uns aber Gott sei Dank nicht anstecken lassen. Der krankheitsbedingte Ausfall nach 30 Minuten von Uli Dirr machte uns die Sache in der Offensive nicht gerade leichter.

Vielleicht wäre das Spiel auch zu unseren Gunsten ausgegangen, wenn er hätte durchspielen können. Trotzdem können wir mit dem Punkt noch zufrieden sein. Die Tabellenführung haben wir indes leider an den 1. FC Sonthofen II abgeben müssen.

Das ist jedoch kein Beinbruch. Wir haben immer noch eine sehr gute Ausgangsposition um weiterhin ganz vorne mitspielen zu können.